
Pièces 4 Pièces

Superficie 122 m²

Référence 704L466A

Prix Prix NC

Juan-les-Pins
Appartement à louer (06160)
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Location  saisonnière  -  charmant  appartement  4  pièces  à  la  pinède,  juan-les-pins

venez  passer  des  vacances  inoubliables  dans  ce  magnifique  appartement  de  4

pièces, situé au Cœur de la pinède à juan-les-pins. Avec ses 3 chambres, 1 salle

de bain avec baignoire et douche, 1 salle de douche et 3 wc, cet appartement offre

tout le confort nécessaire pour un séjour en famille ou entre amis. La terrasse de 20

m²  vous  permettra  de  profiter  pleinement  du  climat  ensoleillé  de  la  Côte  d'azur.

Caractéristiques de l'appartement :  -  3 chambres,  pour accueillir  confortablement

jusqu'à [nombre de personnes] - ...

Seasonal rental - charming 4-room apartment in la pinède, juan-les-pins come and

spend an unforgettable holiday in this magnificent 4-room apartment, located in the

heart of the pinède in juan-les-pins. With its 3 bedrooms, 1 bathroom with bath and

shower,  1  shower  room  and  3  toilets,  this  apartment  offers  all  the  necessary

comfort for a stay with family or friends. The 20 m² terrace will allow you to take full

advantage  of  the  sunny  climate  of  the  Côte  d'azur.  Characteristics  of  the

apartment: - 3 bedrooms, to comfortably accommodate up to [number of people] -

1 bathroom with bath and ...

L'IMMO 2000

Le Regency - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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